



LE DEFI TRANSPORT ET LOGISTIQUE 2022

publié le 13/03/2022

Le vendredi 4 mars 2022, 5 élèves du JAG ont représenté le lycée au Défi transport et logistique à Niort.

Une équipe composée de 2 élèves de CAP2 OOL et de 3 élèves de terminale logistique.

Le lycée Gaston Barré de Niort a accueilli 7 équipes de l'académie de Poitiers pour 3 épreuves : Retour ligne manuel

- ▶ 1 épreuve cariste en CACES 1A Retour ligne manuel
- ▶ 1 épreuve de connaissance de la Nouvelle Aquitaine Retour ligne manuel
- ▶ 1 épreuve de restitution : avec deux problématiques : Retour ligne automatique
 - o Comment aménageriez-vous un entrepôt sur Angoulême ? Retour ligne automatique
 - o Comment diminuer la facture de carburant ?

Après avoir travaillé pendant 2h30 sur le sujet, notre équipe a présenté aux membres du jury ses propositions.

Ils finissent 3e du challenge. BRAVO A EUX !!

